



Brigitte Lösch

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Wahlkreis Stuttgart IV

Vorsitzende des Ausschusses für
Kultur, Jugend und Sport

Landtag von Baden-Württemberg
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Telefon: 0711 / 2063-664 / - 233

E-Mail: brigitte.loesch@gruene.landtag-bw.de
www.brigitte-loesch.de

Stuttgart, 10. September 2018

Pressemitteilung

Brigitte Lösch MdL lädt Schulen ihres Wahlkreises zur Teilnahme am Schüler*innenwettbewerb des Landtags ein

In einem Brief an alle Schulen ihres Wahlkreises hat Brigitte Lösch, Abgeordnete des Stuttgarter Neckarwahlkreises, diese eingeladen, sich beim Schüler*innenwettbewerb des Landtags zur Förderung der politischen Bildung zu beteiligen. Bei der Preisverleihung werden alle Schularten berücksichtigt.

„Als Politikerin liegt es mir sehr am Herzen, junge Menschen neugierig auf Politik zu machen und sie zu kritischem und tatkräftigem Engagement für die Demokratie zu bewegen. Hierfür bietet der Wettbewerb eine tolle Möglichkeit“, so Brigitte Lösch.

Zur Teilnahme eingeladen sind alle Schülerinnen und Schüler ab 13 Jahren. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können zwischen verschiedenen Themen wählen, beispielsweise „Meine Vision für Europa“ oder „Mensch-Tier, eine besondere Beziehung“. Außerdem können sich die Schüler*innen für eine spezifische Arbeitsform entscheiden. Möglich ist es, ein Plakat zu gestalten, eine Reportage zu entwerfen, eine Website zu entwerfen, ein Lied aufzunehmen und vieles mehr.

„Der Wettbewerb will Jugendliche dazu anregen, sich mit politischen Fragestellungen und Problemen aktiv auseinanderzusetzen“, so Brigitte Lösch. Auch bei der nun 61. Auflage des Wettbewerbs wird eine Vielzahl von Preisen vergeben, unter anderem eine fünftägige Studienfahrt nach Ljubljana oder eine Reise nach Hamburg. Außerdem vergibt der Landtag einen Förderpreis für besonders herausragende Arbeiten.

Einsendeschluss ist der 16. November 2018. Weitere Informationen, darunter auch alle Themen des Wettbewerbs sind im Internet auf der Homepage www.schuelerwettbewerb-bw.de zu finden.

„Ich würde mich sehr freuen, wenn die Rektorinnen und Rektoren, die Teilnahme der Schülerinnen und Schüler am Wettbewerb fördern würden und die Lehrkräfte ihrer Schule über die tollen Möglichkeiten des Wettbewerbs informieren würden“, meint Lösch abschließend.